



2013-11-08

## **GETXO / Jornadas sobre Rumanía**

Del 11 al 30 de noviembre, tendrán lugar las Jornadas de Rumanía, organizadas por el servicio de bibliotecas de Getxo. Esta iniciativa, enmarcada en el programa "Liburutegiak, topaleku" del Servicio de Bibliotecas del Gobierno Vasco, tiene como objetivos principales difundir la cultura de colectivos inmigrantes con una gran presencia en diversos municipios vascos, a la vez que dar a conocer a dichos colectivos los servicios culturales de cada localidad. Este año, recogiendo el testigo de Bolivia, Filipinas, Colombia y el Magreb, la cultura rumana será la protagonista de las jornadas, que acogen numerosas actividades organizadas por las bibliotecas municipales.

A lo largo de casi tres semanas, se sucederán exposiciones, charlas, una presentación literaria, un taller y una fiesta con diversas actividades que se realizarán en colaboración con el Instituto Cultural Rumano, Biltzen-Servicio Vasco de Integración y Convivencia Intercultural, Utopian y el Área de Inmigración del Ayuntamiento de Getxo.

El programa de actos se abrirá el 11 de noviembre, lunes, con la exposición "Cómic Rumano" (Aula de Cultura de Algorta), una muestra que recorre la producción de los principales artistas de la viñeta en Rumanía a lo largo de tres épocas: la denominada "edad de oro" (1891-1947), el periodo de la posguerra y la Guerra Fría (1948-1989) y la época contemporánea (desde 1990). La exposición permanecerá abierta hasta el día 30.

El día 14, jueves, tendrá lugar la charla "Descubriendo la literatura rumana clásica y contemporánea. Por qué leer autores y autoras rumanas" (Aula de Cultura de Algorta, 19.00 horas), a cargo de Luminita Marcu, Directora Adjunta del Instituto Cultural Rumano. Ya a la semana siguiente, el lunes 18, dará comienzo la muestra fotográfica "Entre viajes de ida y vuelta, vidas Rrom rumanas" (Aula de Cultura de Algorta; hasta el día 30) que reúne instantáneas de la antropóloga Adriana M. Villalón en las que ha plasmado la vida de las mujeres de la etnia Rrom.

El día 21, la Escuela de Hostelería de Fadura acogerá desde las 19.00 horas un taller de cocina rumana para el que todas aquellas personas interesadas deberán inscribirse en la bibliotecas del Aula de Cultura de Algorta a partir del 4 noviembre. El precio de la matrícula es de cinco euros. El miércoles de la siguiente semana, día 27, la escritora Loredana Vancea presentará también en el Aula de Cultura de Algorta (19.00 horas) su libro "Una parte de mí", una obra autobiográfica en la que relata las duras experiencias vividas durante su niñez y parte de su adolescencia en su país natal.

### **Fiesta rumana**

Las Jornadas se clausurarán el sábado 30 de la mano de la fiesta rumana que se desarrollará en el Aula de Cultura y la Biblioteca del Aula de Cultura de Algorta de 18.00 a 21.00 horas y en la que tendrá lugar una actuación del grupo folklórico Kaleda, un desfile de trajes tradicionales rumanos, un taller infantil de pintado de huevos de Pascua y una degustación de productos típicos del país.